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Vos questions / nos réponses

Cannabis et psychiatrie

 Par Profil supprimé Postée le 20/02/2011 14:15

Le trafic et la consommation de cannabis ont lieu au sein même des hôpitaux psychiatriques
(témoignages du Vinatier-Lyon et de la Colombière-Montpellier).
Alors que ce toxique est reconnu comme favorisant les psychoses et que les psychiatres se
plaignent de l'activité des dealers dans le parc même des hôpitaux, que font les pouvoirs publics
?
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Bonjour,

La rubrique "Vos questions / nos réponses" est destinée à répondre aux demandes d'aide et/ou d'informations
des internautes concernant des problèmes de consommation de drogues ou de comportements de dépendance.
Cette rubrique n'a pas vocation à se prononcer sur les politiques publiques.

Cordialement.


